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  ОБЛАСТЬ   •   ФАКТ
ОСТРОВОК ДЕТСКОГО 
ОТДЫХА

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ. В Валуй
ках обустроят детскую пло
щадку на улице Москвича. 
Это стало возможным бла
годаря инициативе мест
ных жителей и губернатор
скому проекту «Решаем вме
сте». Уже выполнили рабо-
ты по планировке участка, 
установке бордюров, уклад-
ке тротуарной плитки. Здесь 
появится новое современное 
игровое оборудование: ка-
чели и карусели, горки и ка-
чалки, турники и брусья, дет-
ские домики. «Надеюсь, дет-
ская площадка станет люби-
мым местом отдыха для мам с 
маленькими детьми. Это бу-
дет местным островком дет-
ского отдыха, веселья и сме-
ха, туда смогут приходить 
дети не только с нашей, но и 
соседних улиц», — отмети-
ла председатель инициатив-
ной группы Лейла Говорова. 
Всего в Валуйском городском 
округе в этом году реализу-
ют 40 инициативных проек-
тов жителей.

К 100-ЛЕТИЮ 
ВАСИЛИЯ ГОРИНА

СОБЫТИЕ. Во Владими
ровке Ивнянского района за
ложили «Сад горинцев». Со-
трудники регионального ми-
нистерства сельского хозяйст-
ва и продовольствия, прорек-
торы, преподаватели и сту-
денты БелГАУ им. В. Я. Гори-
на создали научно-производ-
ственную площадку на площа-
ди семь гектаров. Рядом уста-
новили памятный знак. В со-
бытии приняла участие и зам-
губернатора Белгородской 
области Юлия Щедрина. Она 
отметила, что в саду ребята 
смогут на практике закреп-
лять полученные в стенах ву-
за знания и внедрять их в 
жизнь. Они послужат осно-
вой для обеспечения продо-
вольственной безопасности 
нашей страны. После посад-
ки студенты вуза выступили с 
небольшой концертной про-
граммой.

СИРЕНЬ ПОБЕДЫ
ПАМЯТЬ. В Чернянке тор

жественно открыли аллею 
«Сирень Победы». В 2020 
году более 50 семей ул. Же-
лезнодорожной и несколь-
ких других высадили расте-
ния в честь 75-летия Победы. 
Сирень выбрали, потому что 
именно с ней в мае 1945 го-
да встречали повсюду совет-
ских воинов-освободителей. 
Через год по инициативе акти-
вистов ТОСа им. Сергея Иса ева 
и при поддержке местных вла-
стей у аллеи установили памят-
ник с именами участников войны 
и тружеников тыла — родствен-
ников людей, сажавших си-
рень. Всего написали имена 
96 человек. Среди них есть и 
во ины, пропавшие без вести, 
так что этот памятник стал 
единственным местом памяти 
для их родных.

ОБЫГРАЛИ ВСЕХ
СПОРТ. Юные ново

оскольские хоккеисты побе
дили в первенстве Белгород
ской области на приз Все
российского турнира «Золо
тая шайба» имени Анатолия 
Тарасова. Новооскольская 
хоккейная команда «Леген-
да» под руководством тре-
нера Евгения Головина одер-
жала победу в двух матчах, 
встретившись на льду с  
командами из Прохоровки и 
Белгородского района. Юные 
новооскольцы вышли в фи-
нал соревнований со счётом 
15:0 и 10:4. В решающем мат-
че они обыграли команду из 
Красненского района, став 
победителями первенства.

Ольга БОНДАРЕВА,  
фото автора

Художники Илья Репин и Алек-
сей Саврасов искренне возра-
довались бы, увидев размытую 
дождём дорогу к хутору Кали-
нин: такая живописная натура. 
Но пейзажисты пока сюда не до-
ехали, а у жителей этих мест со-
вершенно другие эмоции, и ина-
че как проклятой они эту раз-
долбанную колею (между про-
чим обозначенную на всех кар-
тах) не называют. И есть ли у 
неё перспектива видоизмене-
ния, совершенно непонятно.

Западня
Хутор Калинин Яковлевского городского 

округа плавно проистекает из яковлевской Тер‑
новки. Красивейшие места, заметим, с лесными 
посадками, родниками, приятным рельефом и 
речкой Липовый Донец, что течёт прямо за ого‑
родами. Но в реальной жизни весь этот «роман‑
тик» летит в тартарары, если вам придётся до‑
бираться до населённого пункта своим ходом. 
Можно доехать через саму Терновку автобусом, 
который идёт из Белгорода примерно раз в че‑
тыре часа, но только до центра села, а от него пе‑
шочком до хутора больше трёх километров. До‑
браться можно и на электричке, идущей в кур‑
ском направлении до станции «Терновка». Сто‑
ит эта железнодорожная «избушка» эпохи со‑
циализма относительно села на крутой насыпи, 
взбираться на которую нужно без поручней по 
разрушенным ступеням, не знавшим ремонта с 
момента строительства, а затем прошагать ещё 
сотню метров через лесную чащу. Дорожка не‑
безопасная (проверено лично), а зимой фактиче‑
ски непреодолимая, особенно для человека не‑
молодого. Поэтому маршрут не сильно популя‑
рен, хотя от «железки» до хутора путь короче.

Есть и ещё один вариант, самый удобный и 
понятный, — грунтовка, которая ведёт от по‑
следнего калининского дома к дороге област‑
ного подчинения в районе хутора Дружного, 
где автобусы ходят гораздо чаще. Но проходи‑
ма она только в сухую погоду, а в дождь гли‑
нозём превращается в ту самую «пейзажную» 
грязь. Асфальта, бетона или даже щебёнки здесь 
нет совсем. Поэтому, чтобы попасть в большую 
цивилизацию, жителям приходится делать крюк 
через Терновку, выезжая к крымской трассе М‑2, 
которая, как известно, до самой Москвы тянется. 
Впрочем, отсутствие качественной дороги под 
условным названием «Калинин — Дружный» 
проб лематично и для самих терновцев, которые 
не имеют прямой связи с сёлами своего же сель‑
ского поселения. Например, по упомянутому 
700‑метровому отрезку путь от Вислого до цен‑
тра Терновки — 4 километра, а в объезд по трас‑
се — 15. Кстати, умные «Яндекс. Карты» упорно 
эту логику не принимают и ведут водителей и 
пешеходов коротким путём — напрямик через 
поля. Только не вздумайте им поверить, особен‑
но если выпали осадки: местные рассказывают 
легенды о том, сколько в тех местах утоплено са‑
пог и оторвано бамперов.

Достучаться до Москвы
Кто‑то спросит: так за чем 

же дело стало? 700 метров ас‑
фальта проложить — пробле‑
ма? Оказывается, она есть.

— Дело в том, что на этом 
участке, под грунтовой доро‑
гой пролегает газопровод вы‑

сокого давления, а значит, есть охранная зона, 
запрещающая производить какие‑либо работы 
в обозначенных ею границах, — поясняет гла‑
ва Терновского сельского поселения Андрей 
Селезнёв.

Яковлевские чиновники обращались в 2021‑м  
и в этом году в «Газпром трансгаз Москва» за 
техусловиями, которые позволят запланиро‑
вать ремонтно‑строительные работы на дан‑
ном участке. Только московская организация 
запросы игнорирует, ответа нет вообще, ни по‑
ложительного, ни отрицательного. Сколько лет 
длится эта переписка в один конец, точно ска‑
зать не можем. И ненароком подумаешь, что 
ситуация всех устраивает.

Но глава Андрей Селезнёв с этим категориче‑
ски не согласен и утверждает, что дорога нужна 
чрезвычайно и решила бы массу проблем для не‑
скольких поселений Яковлевского округа, а так‑
же помогла в сообщении с соседними районами.

Экожизнь не получилась
Сергей (имя изменено для статьи по прось‑

бе собеседника) поселился в Калинине два го‑
да назад. Он, кстати, не единственный новичок, 
дома здесь стоят добротные, люди приезжают  
семьями, много детей.

— Мы клюнули на красоту этого места, семь 
лет назад построили тут дом под дачу, в панде‑
мию переехали, да так и остались. И только тог‑
да осознали, что никаким свежим воздухом тут 
и не пахнет. Грязь с глинистой грунтовки маши‑
ны несут к нам, на улицу Калининскую, заметно 
сузив проезжую часть. Колёса, конечно, никто не 
очищает, хотя по ПДД обязаны. Её столько, что 
даже проезжающий легковой автомобиль подни‑
мает клубы пыли. Не говорю о грузовой и сель‑
хозтехнике местных фермеров, для которых эта 
дорога самая удобная, когда погода позволяет 
проехать. Поэтому открыть окно и послушать 
птичек — для нас роскошь. Коренные жители 
говорят, что устали бороться. Я пока бьюсь, но 
толку мало.

Когда очередной трактор поднимает столб 
пыли, оседая на моей одежде, а песчинки скри‑
пят во рту, прекрасно понимаю чувства собесед‑
ника. Он действительно не молчит и по мере 
сил напоминает о проблеме чиновникам. Сергей  
записывался на личный приём к прежнему гла‑
ве Яковлевского округа Андрею Чеснокову, стро‑
чил официальные письма о необходимости регу‑
лярно чистить дорогу грейдером, требовал по‑
ставить ограничитель высоты для большегрузов, 
проложить пешеходную дорожку и лежачего по‑
лицейского. И в соцсети регулярно сообщает о 
наболевшем. Но только реакция на обращения 
не радует.

Стр. 2 

  СИТУАЦИЯ   •   ПОЧЕМУ  У МАЛЕНЬКОЙ  СЕЛЬСКОЙ  ДОРОГИ  БОЛЬШИЕ  ПРОБЛЕМЫ

Дорога — труба

Грязь  
с глинистой 

грунтовки 
машины несут 

на улицу 
Калининскую, 
что портит 

жизнь 
местным 

жителям 

ДОРОГА НУЖНА ЧРЕЗВЫЧАЙНО  

И РЕШИЛА БЫ МАССУ ПРОБЛЕМ  

ДЛЯ НЕСКОЛЬКИХ ПОСЕЛЕНИЙ  

ЯКОВЛЕВСКОГО ОКРУГА.

  РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ   •   БЕЛГОРОДСКУЮ 
ОБЛАСТЬ  ПОСЕТИЛ МИХАИЛ МУРАШКО

Высокая оценка

Уважаемые предприниматели Белгородской области!

Примите искренние поздравления с профессиональным праздником!
Существенная доля потребительского рынка региона держится на 

вас, инициативных и предприимчивых. Вы работаете в самых разных 
сферах — от бытовых услуг населению до высокотехнологичного про-
изводства. Ваша деловая хватка, мобильность позволяют быстро сфор-
мировать предложение на любой спрос.

В настоящий момент в Белгородской области действуют порядка  
59 тысяч субъектов малого и среднего бизнеса, которые обеспечи-
вают рабочими местами 140 тысяч белгородцев. То есть практически 
каждый пятый трудоспособный житель региона занят в этом важном 
секторе экономики. Наше бизнес-сообщество играет ключевую роль 
в развитии региона и росте качества жизни людей.

Помочь малому предпринимательству, задать новые векторы для 
его развития — важнейшая задача власти. В этом году принят боль-
шой пакет мер поддержки — свыше 1 млрд рублей. Это субсидии на 
приобретение оборудования, продвижение продукции, компенсацию 
затрат экспортоориентированного бизнеса.

В июне подведём итоги регионального конкурса предприниматель-
ских инициатив «Новые возможности» — победитель получит грант 
на развитие бизнеса 1 млн рублей.

Мы живём в непростое время, но именно сейчас для предприимчи-
вых белгородцев открываются уникальные возможности в импорто-
замещении различных товаров и услуг, в организации и продвижении 
своего дела. Мечтайте, дерзайте и воплощайте в жизнь свои идеи — 
мы поддержим ваши начинания!

От всей души желаю каждому из вас успешно реализоваться в биз-
несе, неизменной удачи и надёжных деловых партнёров, финансово-
го благополучия и всего самого доброго!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

 Проблемный 
участок доро-
ги в приложе-
нии «Яндекс.
Карты»

21 мая в Белгородской обла-
сти с рабочим визитом по-
бывал министр здравоохра-
нения РФ Михаил Мураш-
ко. Сначала он посетил об-
новлённую после капремон-
та поликлинику в Разумном.

— Только в марте здесь мы при-
няли первого пациента для прове-
дения СКТ (спиральная компью-
терная томография. — Прим. 
ред.), полученного в рамках про-
граммы модернизации первичного 
звена. Капитальный ремонт также 
проведён в рамках программы, — 
рассказал министр здравоохране-
ния региона Андрей Иконников в 
своём телеграм-канале.

Михаилу Мурашко показали 
новые рентген и флюорограф. 
Эти аппараты, по словам Андрея 
Иконникова, повысили доступ-
ность медпомощи, и теперь для 
проведения необходимых ис-
следований пациентам не нужно 
ездить в медучреждения област-
ного центра.

— Министр здравоохранения 
РФ посмотрел, как работает меди-
цинская организация, пообщался 

с персоналом и дал нам ценные 
рекомендации. Будем работать, — 
отметил Иконников.

Затем Мурашко отправился в 
новый ФАП в селе Пуляевка Бел-
городского района.

— Раньше здесь медицинской 
организации не было и 154 чело-
века обслуживались в Никольском 
центре семейной медицины. Те-
перь наши жители смогут полу-
чать необходимую помощь на ме-
сте, — рассказал министр здраво-
охранения Белгородской области.

ФАП начнёт работать летом. 
Сейчас идёт подбор фельдшера.

Также министр здравоохране-
ния РФ посетил инфекционный 
центр в Терновке.

— Инфекционный центр в Тер-
новке получил высокую оценку от 
Михаила Альбертовича. Он под-
черкнул, что такие центры сегод-
ня очень нужны. С запуском цен-
тра появляется возможность при-
нимать пациентов с разной инфек-
цией, в разные периоды и оказы-
вать в том числе реанимационную 
помощь, — рассказал губернатор 
Вячеслав Гладков.

Сергей ШЕВЧЕНКО

В ходе прямых линий «10 во-
просов губернатору» жите-
ли Белгородской области инте-
ресовались у Вячеслава Глад-
кова проведением ярмарок, 
распространяющимися фей-
ками, обеспечением сотовой 
связью сёл и хуторов, тран-
спортным сообщением, ог-
раничениями на использова-
ние пиротехники, а также воз-
можностью трудоустроить-
ся в правительство региона.

Много вопросов касались лет-
него отдыха белгородских детей. 
Так, белгородка рассказала Вяче-
славу Гладкову, что получила от-
каз в школе после просьбы отпра-
вить её сына в лагерь за предела-
ми Белгородской области. Женщи-
на спросила, по какому принципу 
власти ведут отбор детей.

Глава региона отметил, что в 
целом в приграничных районах 
проживают около 50 тыс. детей. 
Обеспечить отдых им всем в кра-
снодарских и ставропольских лаге-
рях невозможно физически.

— Но на самом деле в этом и не-
обходимости нет. Когда мы объяви-
ли о такой возможности два меся-
ца назад, то столкнулись с тем, что 
99 % родителей категорически от-
казались отправлять своих детей 
в другие регионы. Они сказали, 
что в это трудное время дети дол-
жны быть рядом. Сейчас тенденция 
немного меняется. Поэтому запись 
в лагеря идёт по мере формирова-
ния очереди, — рассказал Гладков.

В то же время он подтвердил, 
что спортивный лагерь «Проме-
тей» для юных спортсменов в се-
зоне 2022 года будет работать и 
дети смогут и отдохнуть, и потре-
нироваться перед новым учебным 
годом.

  ВЛАСТЬ   •   ВЯЧЕСЛАВ  ГЛАДКОВ 
ПРОДОЛЖАЕТ  ПРОВОДИТЬ  ЕЖЕДНЕВНЫЕ 
ПРЯМЫЕ  ЛИНИИ

Смогут отдохнуть
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